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Статья посвящена особенностям рефлексии проблемы экстремизма в молодежной среде. Авторами анализируется содержание 
термина «экстремизм», рассматриваются его виды: политический, националистический, религиозный, молодежный, социальный, ин-
формационный. В статье описываются ход и результаты проведенного психологического исследования отношения молодежи к экс-
тремизму с применением авторской методики «Отношение личности к экстремизму». Проведенное исследование отличается актуаль-
ностью, новизной, теоретической и практической значимостью. 
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The article is devoted to the features of refl ection on the problem of extremism in the youth environment. The authors analyze the content 
of the 'extremism' term, review its types: political, nationalistic, religious, youth, social, informational. The article describes the course and 
results of the psychological study of the attitude of youth to extremism carried out using the author's methodology The Attitude of an Individual 
to Extremism. The carried-out research is notable for its relevance, novelty, theoretical and practical signifi cance.
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